



DOK. PEMKOT YOGYAKARTA

**MENINJAU** - Pj Wali Kota Yogya, Singgih Raharjo, saat meninjau gedung baru TK Negeri 6 Yogyakarta, Selasa (9/1).

## TK Negeri 6 Yogya Selesai Direvitalisasi Dengan Gaya Indis

**YOGYA, TRIBUN** - Bangunan baru TK Negeri 6 Yogyakarta mulai diope-rasionalkan untuk kegiatan belajar mengajar per 2 Januari 2024 lalu. Se-belumnya revitalisasi ini masuk dalam deretan proyek strategis yang digarap Pemkot sepanjang 2023.

Penjabat Wali Kota Yogyakarta, Singgih Raharjo, meninjau langsung realisasi gedung baru TK Negeri 6 Yog-yakarta, Selasa (9/1). Dalam kesem-patan itu, pihaknya hendak memasti-kan pembangunan proyek strategis ini sudah sesuai dengan apa yang telah direncanakan.

"TK ini sekarang menjadi lebih bagus dan megah, dilengkapi dengan ruang

rapat, aula, musala, serta taman ber-main jadi lebih luas," katanya.

Menurut Singgih, bangunan dua lantai, dengan gaya arsitektur indis dan sudah selesai 100 persen. "Sudah beroperasi sejak 2 Januari 2024," tambah Singgih.

Renovasi tersebut, lanjutnya, men-jadi bukti komitmen Pemkot dalam memberikan fasilitas terbaik untuk meningkatkan kualitas pendidikan. Meski demikian, ia memberikan be-berapa catatan soal aspek keamanan untuk para siswa, salah satunya pema-sangan teralis di seluruh jendela.

"Teralis ini untuk mengantisipasi, agar siswa tidak memanjat. Selain itu,

saya juga meminta agar taman berma-innya diberikan perindang agar anak-anak nyaman bermain," ungkapnya.

Lebih lanjut, Singgih berharap, ge-dung baru ini dapat memotivasi sema-rngat siswa, sekaligus memberikan ke-nyamanan bagi para guru yang meng-ajar. Sehingga, ia pun mendorong, kualitas pembelajaran yang disajikan untuk murid, yang terbagi dalam em-pat kelas, bisa ikut meningkat.

"Guru-gurunya juga harus konsen-trasi pada peningkatan kualitas dan jangan lupa untuk terus dirawat, ter-utama kebersihannya, agar member-i-kan kenyamanan dalam proses belajar mengajar," pungkasnya. **(aka)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005